



| | | | | | |
|------------------|--|--------------------|---|---|------------------|
| Año LVIII | Precios de Suscripción | Tatros. Año | Redacción y Administración Calvo Sotelo Teléfono Núm. 144 SE PUBLICA LOS DOMINGOS Castro-Urdiales, 30 de Mayo de 1954 | PRECIO DE ANUNCIOS Esquelas funerales según las dimensiones Reclamos y comunicados 0,75 cts. línc. Anuncios por contrato a precios convencionales | N.º 2.845 |
| | Castro-Urdiales | 9.00/36.00 | | | |
| | Resto de España | 12.50/50.00 | | | |
| | Extranjero y Ultramar | 15.00/60.00 | | | |
| | Número corriente 75 céntimos, atrasado 85 | | | | |

DESDE LA ESCALA DEL REY

(Visto, oído, leído o... soñado)

EN LA REVISTA «MUNDO HISPANICO», correspondiente al pasado mes de Diciembre, n.º 63, se publica, entre otros muy interesantes trabajos, un hermoso reportaje del que es autor don J. Vega Pico titulado «Ataulfo Argenta y las nueve sinfonías», con veinticuatro fotografías de nuestro ilustre paisano alusivas, en su mayoría, a diferentes momentos de los ensayos con la Orquesta Nacional, de la que es su Director, y otras del festival de Granada y conciertos del último verano en Santander.

El Sr. Vega Pico hace una ponderada semblanza de Argenta, diciendo en uno de los pasajes que es «el niño prodigio de la dirección orquestal española, y el tercer nombre de su historia contemporánea». A fuer de sinceros hemos de confesar que dicho reportaje nos ha colmado de agrado y satisfacción por los cuatro costados, y nada tendríamos que objetar si no fuera por una lamentable «pega»...

A los castreños nos ha sentado «como un tiro» el que en uno de los párrafos se diga: «...Sin canas aún, sin entradas en el pelo y con un peso liviano de años a cuestas, este joven de Laredo(?) —allá en los verdes y marítimos horizontes cántabros— ha heredado todas las virtudes de sus predecesores, etc. etc.»...

¡Señores! Qué colosal despiste...! Argenta de Laredo!... ¿Por qué no dijo que de Don Benito, por ejemplo, Sr. Vega Pico?... ¿O es que ha querido asociar el nombre musical de «la-re-do» a nuestro querido paisano?...

Sabiendo Vd. —como lo ha demostrado tan acertadamente en su trabajo, excepción, claro, de este error— tantas cosas de Ataulfo Argenta ¿cómo es posible que no esté

enterado que nació en Castro-Urdiales y no en Laredo, y más teniendo en cuenta que Ataulfo Argenta en las manifestaciones que hace a los periódicos y revistas siempre, en todo momento, cita el nombre de Castro, su cuna natal...

Pues sí, Sr. Vega Pico. Ataulfo E. Martín de Argenta Maza, nació, por la gracia de Dios, en Castro-Urdiales el día 21 de Noviembre de 1.913, siendo hijo legítimo de D. Juan Martín de Argenta, natural de Madrid, y de Doña Laura Maza, natural de Castro-Urdiales. Aquí vistió sus primeros pañales y aquí cursó los primeros estudios en las Escuelas públicas, siendo en Castro donde también, muy joven, comenzó su formación musical. De todo esto hay argumento para una historia de largo metraje pero, de momento, no viene al caso, ni soy yo el más indicado para relatarla.

¡Ah! Y también aquí, Sr. Vega Pico, presumimos de «verdes y marítimos horizontes cántabros»...

Que Vd. o quienquiera diga que Clark Gable, por ejemplo, es de Arizona, de Pénjamo... o de Laredo, nos preocupa muy poco a los castreños. Pero que en una revista de tanta importancia —porque la tiene, que duda cabe— que se lee en toda la América latina se pretenda «birlarnos» a tan entrañable y querido amigo y paisano, que por sus merecimientos fué nombrado hijo predilecto de esta ciudad, según acuerdo de la Corporación Municipal adoptado en sesión de 27 de Marzo de 1.950, eso, ¡ni hablar!...

Pecaríamos de incorrectos y caeríamos en la mayor ingratitud si no hiciéramos público testimonio de agradecimiento hacia la gran revista «Mundo Hispánico», que nos honra ante el mundo entero, por la publi-

cación de tan hermoso reportaje obra de la genial pluma de Don J. Vega Pico, de quien esperamos que advertido del «lapsus» proceda a la oportuna rectificación o aclaración. Por ser justo y por lo fácil de llevarlo a cabo rogamos al mismo, y al Sr. Sánchez Bella, director ilustre de tan magnífica revista, atiendan nuestra súplica que sin duda comparten todos los castreños... ¡Mil gracias, por todo!...

**

AIRES DE LA DARSENA

Sigue la costera de la Anchoa con ritmo creciente hasta tal punto que ha habido necesidad de «poner bandera» muchos días, fijándose un cupo diario por embarcación de 3.000 kilos so pretexto de revalorizar la pesca y evitar su «caída» a cero...

En relación con el Campeonato de pesca de la actual costera, y remitiéndonos a los datos del pasado sábado, día 15, la clasificación ha sufrido alguna variante en la cabeza. Actualmente es la siguiente: 1.º «La Asunción de María», (patrón Luis Helguera), 67.821 kilos; 2.º «Pomposita» (José Díaz), 60.973 kilos; 3.º «Fátima», (Nicolás Aspírez), 60.121 kilos; 4.º «La Bonita de Perales», (Justo I ecue), 59.354 kilos; 5.º «Emperatriz», (Antonio Hierro), 55.767 kilos, siguiéndoles muy de cerca la «Santa María de la Asunción» (Miguel Perales) y «San Ignacio de Loyola» (Carmelo Barquín).

Existe un reñido pugilato entre los patrones y tripulantes por conseguir mejorar la situación respectiva, o por mantenerla, caso del primero.

Y a todo ésto, ¿qué hay de la propuesta por los trofeos..? Cuaja la idea o no? ¿Quedarà la cosa en agua de borrajas ?

**

SEGUN RUMORES que, impregnados fuertemente de aire salobre, corren por los mentideros locales, parece ser que este verano, con motivo de las fiestas, vamos a tener re-

gatas de Bateles y por tanto ocasión de gritar: ¡Pica la boga..! Se apunta también que de organizarse las regatas éstas serían de rango «menos gravoso» que las últimas celebradas que costaron un ojo de la cara... ¿Qué dice a esto «El Chico del Puerto».

**

DE FUTBOL

LA LIGUILLA LOCAL se ha puesto al rojo vivo. El Brazomar se ha proclamado, con merecimientos para ello, finalista. Al vencer el pasado domingo el San Francisco a Brazomar por 5-4 le ha salido «un grano» al San Fernando, que casi se consideraba también finalista, pues con ese triunfo conseguido en un reñido encuentro preñado de emociones por la marcha alternativa del tanteador, el San Francisco habrá de verse las caras con el San Fernando, a un solo encuentro, a fin de dirimir en la cancha el derecho a jugar la final con el «gallito» Brazomar...

**

POR CIERTO, hablando de futbol, que el domingo tuvimos la oportunidad de ver un magnífico jugador en ciernes. El número 7 del San Francisco, en la posición de extremo derecha, llamó poderosamente la atención por sus movimientos rápidos, su limpieza en las entradas, la entrega al compañero mejor situado. Ese muchacho, muy joven, me dijeron que tiene una gran afición. Ese número 7 del San Francisco creó muchas situaciones de peligro y por allí llegaron algunos goles. Esa gran promesa juvenil se apellida Suárez, pero no lo digan por ahí por si se enterara Samitier...

J. L. DARRIBA

23 Mayo 1954.

VENDO. Velomotor «Santonja» 60 c. c. cilindrada con embrague para puesta en marcha. Razón en esta Admón.

Enlace Sánchez Llamosas - Diaz Fernández

En la Iglesia de Nuestra Señora de Covadonga de Madrid, se celebró el día 14 del actual a las 6 de la tarde la boda de la distinguida señorita Irene Diaz Fernández con el joven castreño don José Sánchez Llamosas.

La novia que vestía traje de falla natural y tocado con velo de tul ilusión, entró en el templo a los acordes de la Marcha Nupcial del brazo de su hermano, padrino de boda don José Diaz Fernández; a continuación iba el novio que ofrecía su brazo a su hermana y madrina señorita Cuca Sánchez Llamosas.

Bendijo la sagrada unión el Párroco de la citada Iglesia que les dirigió una sentida plática y firmaron como testigos por parte de la novia, sus hermanos don Francisco y don Arturo Diaz Fernández, don Jesús Zamorano, industrial; don Pedro Calera, abogado y don Alfonso de Zayas, Marqués de Zayas. Por parte del novio, don Domingo Fuente, don Jesús Hormacbea, abogado, don José Alonso Martín, Interventor-Delegado del Montepío Nacional de la Dependencia Mercantil, don Carlos Sánchez Martín, Director Gerente de «Marte» S. L. y don Ramón Martín Cifuentes, Teniente Coronel de Intendencia del Aire.

Durante la ceremonia, se interpretaron bellos y sentidos motetes.

Los numerosos invitados, fueron obsequiados con un «LUNCH», servido por el Restaurant PELAYO.

Con tan grato motivo, ambas familias fueron felicitadas, así como los nuevos señores Sánchez Diaz, los que pasan su luna de miel en Levante y Mallorca, y fijarán su residencia en Madrid.

CRUZADA Pro Moralidad

Uno de los frutos de este Año Santo Mariano, centenario de la definición dogmática de la Inmaculada Concepción de la Santísima Virgen, debe ser y será sin duda mayor pureza y honestidad de costumbres. Solo mirando con ojos cristianos una de esas Inmaculadas de nuestros pintores, radiantes de pureza, el alma siente elevarse sobre lo material e impuro. El mayor conocimiento y devoción de la Virgen que el Año Santo nos ha de dar, oreará y purificará las ciénagas del mundo.

Este año es por tanto oportunísimo para trabajar por la moralización de las costumbres: Empecemos nuestra cruzada. Las circunstancias nos avisan y nos apremian.

Al terminar este mes de Mayo, dedicado a la Reina de la pureza, nuestros obsequios deben terminar con más solemnes manifestaciones de devoción. Consagraremos los últimos días del mes a ensalzar su pureza inmaculada y a pedirle que nos haga dignos hijos suyos por la práctica de la castidad. Todo el pueblo de Castro-Urdiales debe mirar a la Santísima Virgen, en quien está la esperanza de

nuestra salvación. Ella purificará nuestro ambiente.

Este será el programa de los actos: Los días 28, 29 y 30, a las 7, Rosario de la Aurora, en la forma de costumbre; a las 8 de la tarde, (los días 28 y 29), Ejercicio de las Flores y sermón por un elocuente orador. Los actos de hoy 30, se anunciarán.

Contribuciones del Estado

AVISO

Desde el día 24 del corriente y hasta el día 10, del próximo mes de Junio, se procederá en estas oficinas al cobro, de los recibos de los conceptos de Rústica, Pecuaria, Urbana, Industrial, Radios, etc.

A VUELA PLUMA

DIAS CASTREÑOS

Gonzalo Villanueva Torre me ha escrito desde Las Palmas de la Gran Canaria una carta de sentido reconocimiento por mi homenaje literario a la memoria de su padre, político, Anastasio Rivero Garay, yentísimo castreño y verdadero apóstol de la Virgen de la Asunción. Era un tributo debido por mi parte y un reconocimiento a la verdad; y en consecuencia, yo soy el obligado ahora a reconocer las demostraciones de gentileza de Gonzalo y de la viuda e hijos de Anastasio, aquel capitán que, al dirigir el barco de su vida, nos dibujó la estela del camino que hemos de seguir los que nos preciamos de castreños.

Gonzalo, en su expansión de gratitud y auténtico castreño, recuerda en su carta mis conferencias en el Círculo de Recreo y habla con elogio ¿exagerado? de «El Nieto de su Abuela». Pero Gonzalo ignora una faceta de mi vida: la de que fui el amigo leal y rival «encarnizado» de su hermano Valentín. ¡Qué buen chico era aquél y qué caligrafía tenía! En los exámenes que con frecuencia se hacían en el colegio de San Francisco a cargo de los Hermanos de las Escuelas Cristianas, rara era la vez que él y yo no fuéramos en los primeros puestos. Sucedió una vez (es uno de los recuerdos de mi vida más hondamente grabados) que en uno de los indicados certámenes yo salí en segundo lugar y Valentín a continuación. Los tres primeros puestos ocupábamos la mesa junto al Hermano profesor. Valentín, celoso siempre de su honrilla y no pudiendo soportar aquel puesto de inferior orden al mío, acechó y escrutó con el mayor detenimiento todos mis ejercicios escritos; y quiso la suerte que descubriera en el ejercicio de dictado un gapazo ortográfico, que había escapado al lápiz rojo del profesor lasalliano. Me denunció inmediatamente, y ¡pum! «descendí de categoría» y él ascendió.

Don Vicente Herrera Diez, Alcalde-Presidente del Excmo. Ayuntamiento de la ciudad de Castro-Urdiales

Hago saber: Que por don Francisco Morón Rebollo, en nombre y representación de doña María Begoña Garay, ha sido solicitada la autorización correspondiente, para la instalación de un motor de 5 H. P. para su industria de fabricación de ovoides de carbón en esta ciudad, en los bajos de la casa número 27 de la calle de Belén.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados, para que durante el plazo de ocho días puedan presentarse en la Secretaría de este Excmo. Ayuntamiento, las reclamaciones que sobre perjuicios pudieran irrogar a las personas interesadas.

Castro-Urdiales, 21 de Mayo de 1954

El Alcalde,
VICENTE HERRERA

y de cuyas aportaciones damos cuenta a continuación a nuestros lectores.

DONATIVOS

| | Pesetas |
|-------------------------------|---------|
| José Ansa, de Otañes, | 5,- |
| Ernesto del Val, do Otañes, | 10,- |
| Francisco Aras, de Santullán, | 5,- |
| Eduardo Calera, de Guriezo, | 5,- |
| Jesús Ibáñez, Castro, | 25,- |
| Manuel Díaz Munio | 25,- |
| Lencho Sáez | 10,- |
| Pilar Ruiz | 10,- |
| Adolfo del Sel | 25,- |
| Carmen Trecha | 10,- |
| Francisquin Uriarte | 1,- |
| José Iturbe | 50,- |
| Daniel Grijalba | 25,- |
| «Cielos Hernández» | 50,- |
| Una Ciclista | 25,- |
| José M.ª Vega | 25,- |
| Manuel Gutiérrez | 10,- |
| Francisco Cabezas | 10,- |
| Hermanos Morales | 100,- |
| Santi Cabezas | 15,- |

Enlace Millor Larrazábal- Rojo Santoveña

En la iglesia parroquial de Santa María contrajeron matrimonial enlace, el día 22 del corriente, a la una del mediodía, la señorita Rita Rojo Santoveña y el joven Antonio Millor Larrazábal.

Bendijo la ceremonia nuestro virtuoso párroco don Alfredo Lavín, actuando de padrinos don Félix Rojo Obeso, padre de la novia, y la señora doña María Larrazábal Ochoa, madre del contrayente.

La novia vestía un precioso traje de raso duquesa y velo de tul ilusión, siendo portadora de las arras la niña María Dolores Santoveña Revuelta, prima de la contrayente.

Los novios e invitados se reunieron a las tres de la tarde en la terraza de «Villa Dolores», residencia de los abuelos de la desposada, donde les fué servido un espléndido banquete.

A última hora de la tarde, los novios salieron a recorrer varias poblaciones de España.

Deseamos a la feliz pareja muchas felicidades en su nuevo estado con la más cordial enhorabuena a sus estimadas familias.

Nuevo Procurador

En la Audiencia Territorial de Burgos y después de realizar brillantes ejercicios, ha obtenido el título de Procurador de los Tribunales, el joven estudiante de Derecho, Luis Cuenca Luis, en las oposiciones celebradas el día 26 del corriente.

Por tan honroso triunfo felicitamos cordialmente al aventajado estudiante, felicitación que hacemos extensiva a sus estimados familiares y de una manera muy especial a su padre nuestro particular amigo y Secretario de nuestro Juzgado Comarcal, don Honorato Cuenca Cabañas.

I Circuito Montañés

El próximo mes de Junio, más concretamente, los días 11, 12 y 13, se correrá el I Gran Circuito Montañés, carrera ciclista nacional, organizado por el Club Ciclista de Torrelavega, y en el que habrá de cubrirse 573 kilómetros.

En la primera etapa, o sea, el día 11, llegarán los ases ciclistas a nuestra ciudad, donde por haber sido designada control de comida, se detendrá la caravana ciclista durante dos horas.

Por este motivo el entusiasmo que reina entre los aficionados al deporte ciclista es enorme, pero quien más de destaca en este aspecto es el entusiasta Enrique Chávarri, que tiene sobre sus hombros la espinosa tarea de preparar el recibimiento de la caravana ciclista.

Y para que los ciclistas tengan algún aficiente a su llegada a nuestra ciudad, el amigo Chávarri tiene el propósito de establecer una importante prima, a cuyo efecto ha recaudado entre los aficionados locales varias aportaciones de dinero

Doña Paula Sanchoyarto

A los 78 años de edad, el día 13 del corriente mes falleció en esta ciudad la respetable señora doña Paula Sanchoyarto Rocillo, viuda de don Dionisio Hornoas, habiendo producido su muerte general sentimiento en este vecindario.

Que santa gloria haya, y a sus hijas doña Dionisia, doña Gloria y doña Rosario, a sus hermanas doña Brigida y doña Dionisia, a sus hijos políticos don Angel Pérez y don Daniel Rivas, a sus nietos, sobrinos, primos y demás familiares, les enviamos nuestro sentido pésame.

* * *

Doña María Imaz

A los 88 años de edad falleció en Deusto, Bilbao, la virtuosa señora doña María Imaz y Oliden, viuda de don Serafio Amézaga. La finada se distinguió en vida por sus grandes virtudes, habiendo sido su muerte muy sentida. Descanse en paz, y a su hija doña María Esther, viuda de Ormaechea, a sus hijos políticos don Máximo Bascaran, don José Antonio de I Rey, práctico mayor de nuestro puerto, doña Julia Unamunzaga, y doña Josefa Aguirre, a sus nietos, a sus nietos políticos, biznietos, a sus hermanos políticos doña Carmen Amézaga, viuda de Gobeo y don Raimundo Amézaga y demás familiares les enviamos la expresión de nuestra condolencia por la sensible desgracia que les aflige.

NOTICIAS

—De Logroño, donde ha pasado una temporada, ha regresado la respetable y virtuosa señora doña Sara Iñigo, viuda de Acebal.

—Con el fin de pasar una temporada, salió para Barcelona la señorita Mari Sol Rodríguez Sáez, a quien deseamos en la ciudad Condal una grata estancia.

—En el Centro Maternal han dado a luz: un niño doña Clotilde Merodio Lejido, esposa de don Mariano Ortega Echevarría; un niño doña Dolores Velar Martínez, esposa de don Manuel Liaño Acebal; una niña doña Elvira Gutiérrez Cerezo, esposa de don Manuel Guerediaga Aguinaga; un niño doña María Ortega Pérez, esposa de don Angel Fernández Martínez; un niño doña María Carmen San Emeterio Ausmendía, esposa de don Nicolás Rojo Aguirre; una niña doña M.^a Carmen Ulíbarri Solar, esposa de don José Pérez Hornoas; una niña doña Venancia Hierro Martínez, esposa de don Cayetano Romaña Villanueva; un niño doña Micaela Ahedo Gimeno, esposa de don José Antonio Hierro Menchaca; un niño doña Florencia Liendo Carranza, esposa de don Ricardo Arco Gimeno; una niña doña Obdulia Rivero Pacheco, esposa de don Asterio García Bernaola; y una niña doña Juana Marín Otero, esposa de don

Cipriano Yarza Vallabriga. Nuestra enhorabuena.

—En la Clínica del Doctor Usparicha de Bilbao, ha dado a luz felizmente un hermoso niño la señora doña Felisa Tajada, esposa de nuestro buen amigo el funcionario del Banco de Bilbao, don José Manuel Ortiz Pradera. Al neófito, primer vástago del matrimonio, se le impondrán los nombres de José Félix. Enviamos al estimado matrimonio nuestra enhorabuena.

—Llegó de Montevideo la señora castreña doña Elisa Mardones de Diaz, con su hijo César; y de la misma capital uruguaya ha regresado también la señora castreña doña María Ureta.

—Regresaron de Madrid nuestro querido amigo el funcionario del Banco de Bilbao en nuestra ciudad, don José María Urculo y su esposa la señora doña María Asunción González Torre.

—En la Capilla de las Siervas de Jesús hizo el día 22 del actual su Primera Comunión, la niña M.^a Dolores Santoveña Revuelta, a quien enviamos nuestra enhorabuena que hacemos extensiva a sus estimadas familias.

—De Barcelona y Las Palmas ha regresado la señorita Marichu Arenaza.

—Procedentes de La Habana, donde han pasado una larga temporada, han regresado nuestro querido amigo don José Vital y su esposa la señora doña Josefa Heros, a cuyo estimado matrimonio felicitamos cariñosamente por su feliz arribo a los patrios lares.

—El día de la Ascensión se leyeron en la iglesia parroquial de Santa María las proclamas para el matrimonio del joven Pedro Cerro Berastain y la señorita Sara López Sueta. Adelantamos a los estimados jóvenes nuestra enhorabuena.

—Con su esposa la señora doña Angeles Veci Terán y demás familiares ha llegado de Méjico nuestro querido amigo don Heliodoro Curto Regato, a cuya distinguida familia deseamos una grata estancia entre nosotros.

—Llegó de Madrid, la señora doña Amparo Ruiz, viuda de Soto.

—De hace algunos días guarda cama nuestro querido amigo don Aurelio Estefanía, a quien deseamos un pronto y radical restablecimiento.

—El día 20 del corriente mes contrajeron en Madrid matrimonial enlace la señorita Paulina Gomez y el joven castreño Radiotelegrafista de la Marina don José Antonio Nates Gainza. Enviamos a la feliz pareja nuestra enhorabuena que hacemos extensiva a sus estimados familiares.

Hermanas Helguera Perales

Confección de géneros de punto a máquina.

Correría, 13 1º

CRESPO MURO

PRACTICANTE

Av. República Argentina, 1-2.º izqda.
(Casa Rosada)
Castro-Urdiales

VICTORINO GIL

ALMACEN DE VINOS DE RIOJA (ALCANADRE)
AL POR MAYOR Y MENOR - Servicio en almacén y a domicilio
José María Pereda, 10, bajo CASTRO-URDIALES

Casa Manuela

Tejidos, Mercería, Novedades
Paquetería, Géneros de Punto, Lanas para labores.
Calvo Sotelo, Tno. 116 CASTRO-URDIALES

Clara Iglesias

Plaza del Mercado Castro-Urdiales (Santander) Teléfono, 199
Mercería, tejidos, bisutería, géneros de punto, objetos de regalo, paquetería
Señora: Al realizar sus compras consulte los precios en esta Casa.

Foto PEREZ

Fotografía y Perfumería

Laboratorio y Casa Central Queipo de Llano, 29, Castro-Urdiales
AMPLIACIONES

al contado y a plazos
Reproducciones de toda clase de originales.
Fotos Miniatura para sortijas, dijes, broches, etc. etc.
Fotocopias de toda clase de documentos.
Especialidad en Oleos y Bromóleos.
Filmóleo, perfecta imitación a pintura.
(sobre lienzo)

Reportajes-Bebedas-Bautizos-Banquetes - Fotografías para catálogos - Maquinaria.
Fachadas y en general para todas las industrias.

SE VENDEN

Llave en mano a estrenar y exentos de contribución durante 20 años

Magnífico piso

compuesto de hall, comedor, tres dormitorios, cuarto de baño completo, amplia cocina con balcón al patio y despensa; está dotado de amplios ventanales con persiana y fachada a dos calles, suelos de mosaico e instalación eléctrica oculta para alumbrado y usos domésticos.

Dos locales comerciales muy amplios.

EMPLAZAMIENTO: En el ensanche de la ciudad, junto a la nueva Iglesia.

INFORMES:
RICARDO RUEDA.

Motor "FRASO"

Auxiliar para bicicletas

Representante:

Cipriano Yarza Vallabriga.

SE TRASPASA lonja en Gral. Q. de Llano. Razón: Almacenes «SAN JOSE».

SE VENDE O ALQUILA

Llave en mano a estrenar y esento de contribución durante 20 años

MAGNIFICO PISO

compuesto de hall, comedor amplísimo, cinco dormitorios para dos camas, cuarto de baño completo, con aparatos «ROCA» y armario de aseo empotrado, amplia cocina muy soleada y con amplio armario empotrado; está dotado de amplios ventanales con persianas, los suelos y hall con mosaico imitando madera y los dormitorios con madera, e instalación eléctrica oculta para alumbrado y usos domésticos.

EMPLAZAMIENTO:

En el ensanche de la ciudad.
INFORMES, en esta Administración.

SE VENDE. Llave en mano, Casa Chalet y gran huerta. Informes en esta administración.

«LA ILUSTRACION DE CASTRO»

COLEMAN'S
LONDON

THE
LONDON
OFFICE

THE
LONDON
OFFICE